

la socialista que señaló como "de 120 metros de albardilla de piedra caliza, que se reco-ge en las mediciones del proyecto, solo se han colocado 7 metros; de 115 metros cuadrados de baldosas, tan solo hay 6 metros cuadrados; o que en vez de granito se ha instalado hormigón, y así con todo". Por ello, la socialista aseguró que

"nada de lo que se ha pagado coincide con lo ejecutado". Por otro lado, Miaja también des-tacó que el importe de la cuantía de la adjudicación fue de 49.941,05 euros, algo ante lo que se mostró sorprendida y quiso destacar que la Consejería de Medio Ambiente recurra "casi exclusivamente" a la contratación menor.

El entorno del Campus y su equipamiento deportivo, listos en 2015

Campus Universitario, así como la falta de equipamiento deportivo para los estudiantes, son una de las asignaturas pendientes de este complejo y desde la Ciudad Autó-noma esperan que se resuelvan en los primeros meses del próximo año. El presidente Juan Vivas recordó ayer, ante las criticas de la oposición en los últimos días, que la construcción del equipamiento de-portivo está pendiente "de una simple autorización adminis-trativa". Mientras, en lo referente a la urbanización del entorno, Vivas reiteró que la obra ya ha sido adjudicada y que espera que una vez pasadas las fiestas se inicie para que esté lista en los primeros meses del próximo año.

Nuevos centros educativos

En 2015 estarán las instala ciones deportivas y la urbanización exterior, confirmando que a esta gran obra no le va a faltar de nada", apostilló Vi-vas, que defendió las bonda-des de una obra que ha puesto en valor un edificio "emble-mático" y que, de forma indi-recta, favorece la creación de 1.500 nuevas plazas educativas en distintos grados debido a la reutilización de los espacios donde antes de encontraba la Facultad de Humanidades o la IINED

La privatización de los comedores "no es una alternativa"

V.S.C./CEUTA .- Sobre la posibilidad de que se privati-cen los comedores escolares en Ceuta, el presidente de la Ciudad confesó ayer no tener "ni idea" de que esto vaya a pasar. Juan Vivas, que recordó que el propio Ministerio de Educación tiene personal contratado para este servicio assurá que a basaio la cio, aseguró que no baraja la posibilidad de privatizar los comedores. "Ni nadie me ha comunicado nada, ni es una opción que esté encima de la mesa", afirmó el presidente después de que durante los últimos días se haya hablado de una posible privatización del servicio.

La Ciudad buscará la fórmula para reforzar la seguridad de los taxistas

V.S.C./CEUTA - Tras el atraco sufrido por un taxista, la Ciudad buscará la fórmula para reforzar la seguridad en este sector. El presidente Juan Vivas resal tó ayer que este se trata de un servicio público fundamental y aseguró que el colectivo tie-ne "todo el apoyo" del Gobier-no. Aunque la competencia del sector es de la vicepresidenta primera de la Asamblea, que está en contacto directo con los representantes de los trabajadores, Vivas aseguró que esta semana, o la próxima en función de lo que le permita su agenda, se reunirá con ellos para buscar soluciones.



Un taxista fue atracado la semana pasada a punta de pistola. / FOTO EL PUEBLO

- POLICÍA LOCAL - GUARDIA CIVIL - POLICÍA NACIONAL - FUNCIONARIO **DE PRISIONES**



OPOSICIONES

LOS MEJORES PRECIOS LA MEJOR FORMACIÓN

Preparamos teoría, psicotécnicos y disponemos de aula virtual

ENCUENTRA UN TRABAJO DE FUTURO informacion@grupoecos.net / 956-52-50-68 / www.grupoecos.net / Siguenos en:

- MAGISTERIO - SOLDADO **PROFESIONAL** - ADMINISTRACIÓN **PÚBLICA**